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-----Aos dezoito dias do mês de junho de dois mil e vinte e um, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Casa da Cultura, da 

Junta de Freguesia, com um ponto da ordem de trabalhos: --------------------------------

-----Ponto um: apreciação da Informação Escrita, apresentada pela Presidente da 

Junta; --------------------------------------------------------------------------------------------------

------A Presidente da Assembleia verificou que existe quórum e declarou aberta a 

sessão, pelas vinte e uma horas e dez minutos, estando presentes: Teresa Maria 

Rodrigues Marcelino, Tiago Miguel Fernandes de Jesus, José Carlos Gaspar 

Carvalho de Avó, Marta Sofia Pereira Casimiro, Paula Nunes Oliveira, Simão Pedro 

Oliveira Sansana da Silva e em representação do Executivo a Presidente Cristina 

Maria Leandro Pereira Casimiro. Faltou a membro da Assembleia Lara Maria 

Tabacão Neves. -------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Entrou-se no período antes da ordem do dia. A Presidente da Assembleia 

relembrou que a ata da reunião anterior foi aprovada por minuta, por isso não 

requer a sua aprovação na reunião de hoje. --------------------------------------------------

-----Seguidamente, a Presidente da Assembleia, procedeu à leitura da 

correspondência recebida. Ofício remetido pela Presidenta da Junta de Freguesia a 

enviar o ponto para a Assembleia de Junho. --------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia pergunta se alguém quer intervir sobre assuntos 

da freguesia. -----------------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia questionou se alguém tem algum voto de louvor, 

de pesar, propostas, saudações, recomendações ou outros assuntos da freguesia. --- 

-----O membro José Avó perguntou se o Executivo tinha conhecimento de o 

descarregamento de lamas na antiga pedreira, apesar de pertencer ao concelho de 

Salvaterra de Magos. ------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Junta respondeu que o executivo não tem conhecimento da 

situação, mas vai questionar o responsável da Guarda Nacional Republicana de 

Almeirim. ---------------------------------------------------------------------------------------------

-----Após esta intervenção, entrou-se no período da ordem do dia, no primeiro 
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ponto apreciação da Informação Escrita apresentada pelo Presidente da Junta. -----

-----A Presidente da Assembleia dá a palavra à Presidente da Junta de Freguesia, 

para se pronunciar, tendo a mesma, respondido que toda a informação está no 

documento apresentado, sendo que está disponível para qualquer esclarecimento.  

-----Entrou-se na última parte da Assembleia e a Presidente deu a palavra às 

inscrições do público. ------------------------------------------------------------------------------ 

-----O munícipe Mário Silva inscreveu-se para falar. Primeiro, manifestou o seu 

desagrado por não existir um documento da convocatória das Assembleias aqui em 

baixo, junto à Casa da Cultura, ou seja, foi necessário ir ao multibanco para saber 

que a Assembleia se realizava hoje. Relembrou que essa função cabe à Assembleia. 

Segundo, há dois meses atrás, todos devem ter visto nos jornais que a futura base 

da Mercadona vai ser implantada em Almeirim, por isso deviam ter falado com o 

Presidente da Câmara de Almeirim para a mesma ser realizada na freguesia da 

Raposa. Terceiro, questionou a Assembleia de Freguesia se alguém tem 

conhecimento do projeto do futuro Parque de Merendas, pois a máquina que lá 

anda a trabalhar tem estragado todas as árvores, portanto as mesas terão de ser 

retiradas e/ou ficar ao sol. Quando terminarem a obra e a mesma for inaugurada, 

não deveria ser colocada lá uma placa com o nome de mingúem por respeito a 

todos os que contribuíram para aquele espaço, desde o início. --------------------------- 

-----Relativamente à primeira questão, a Presidente da Assembleia respondeu que 

pediu à funcionária da Junta de Freguesia para não se esquecer de lá colocar a 

convocatória. De seguida, no que respeita à terceira pergunta, referiu que também 

não tem conhecimento do projeto para o Parque de Merendas e a questão da placa 

de inauguração não é o mais importante nesta questão. ----------------------------------- 

-----A Presidente da Junta informou que tem conhecimento das mesas que foram 

compradas para substituir as estragadas e que, provavelmente, o objetivo é colocar 

o mesmo número de árvores que existe atualmente. --------------------------------------- 

-----Não havendo mais intervenções, a Presidente da Assembleia deu por encerrada 

a reunião quando eram vinte e uma horas e cinquenta e dois minutos e eu, Tiago 

Miguel Fernandes Jesus, na qualidade de primeiro secretário da Assembleia a 

redigi e depois de lida e aprovada vai ser assinada por todos. ---------------------------- 
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